

VARIOUS TRANSPORT

Sie benötigen einen SHOW-TRUCK, der perfekt zu Ihren Produkten passt?

Wir planen Ihr Showfahrzeug und verwirklichen Ihr Konzept. Kein Wunsch soll unerfüllt bleiben. Ihr Verkaufs-Event, Ihr Messeauftritt, Ihre Promotion-Tour - das alles können Sie mit einem Achleitner Show-Truck perfekt in Szene setzen. Diese individuell nach Kundenwünschen konstruierten Spezialfahrzeuge zeichnen sich neben einer ausgereiften Technik und einem hohen Qualitätsniveau vor allem durch eine praxis-nahe Funktionalität aus - einfache und schnelle Bedienung durch zukunftsweisende Technologie.

Do you need a SHOW TRUCK that fits your products perfectly?

We can plan your show vehicle and convert your design into reality. No wish will go unfulfilled. Your sales event, fair appearance, promotional tour - all this can be perfectly staged using an Achleitner show truck. Individually constructed according to customer specifications, these special vehicles feature not only mature technology and a high level of quality but above all a practical functionality - simple, rapid operation through future-oriented technology.



FACTS



© Franz Achleitner Fahrzeugbau und Reifenzentrum GMBH, 2023 - 1.0



FRANZ ACHLEITNER FAHRZEUGBAU & REIFENZENTRUM GMBH

Maukenbach 18c | 6241 Radfeld | AUSTRIA T: +43 5337 66 600 | office@achleitner.com | www.achleitner.com Geschäftsadresse: Innsbrucker Straße 94 | 6300 Wörgl | Austria

